

Des députés iraniens présentent une motion pour exiger une compensation des États-Unis



Téhéran, 29 décembre, (RHC-PL).-Des députés iraniens ont présenté une motion d'urgence pour exiger aux États-Unis le dédommagement pour les dommages causés au pays perse lors du coup d'état mené par la CIA en 1953.

Le Parlement iranien a décidé d'impulser cette motion unique à caractère urgent face aux actions récentes de Washington visant à s'appropriier des actifs iraniens gelés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80070-des-deputes-iraniens-presentent-une-motion-pour-exiger-une-compensation-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba